

« *Tu es mon rayon de soleil* », l'avons-nous déjà entendu ? De la part de qui ?  
L'avons-nous déjà dit ? A qui ?  
Quand on s'entend dire : « *Tu es mon rayon de soleil* », qu'est-ce que ça fait ?

C'est par cette affirmation et ces quelques questions que débute ce « Parole en Fête », cela nous fait sourire... non, je n'ai jamais dit cela... puis un doute, c'est vrai : je l'ai déjà dit de mes petits-enfants !!! de cette personne qui est venue me rendre visite après de longues journées seule : elle a été mon rayon de soleil... si on me l'a dit, je ne m'en souviens pas, mais j'espère avoir été le rayon de soleil de quelqu'un...

Un jour, Jésus lui aussi s'est entendu dire une parole très importante. Un témoin, Gilles ce dimanche, nous raconte cet événement, ...il y était... « *Ce jour-là, j'étais loin de me douter de ce qui allait arriver...* » et, petits et grands nous sommes à l'écoute, les images dansent devant nos yeux, je vois Jean-Baptiste habillé d'une peau de bête, « *moi, je vous baptise avec de l'eau* », tient ça me rappelle le baptême de Noah... *tu es mon fils, ma fille bien-aimée, c'est ce que l'Église nous dit par le baptême...* et on réfléchit ensemble au sens du baptême, à ce qu'il apporte dans nos vies, à ce qu'il a fait de moi, de nous, en quoi suis-je différent de ceux qui ne sont pas baptisés... : ***en deux mots, ça change quoi que tu sois baptisé ?***

Des groupes se forment, mélange intergénérationnel ou enfants avec leur catéchiste, adultes avec un animateur et nous parlons du baptême, de celui de Rémi qui a invité Simon un copain d'école avec ses questions ; pour d'autres c'est un dialogue contemplatif : une forme de partage d'évangile prié. L'Évangile, c'est celui de Luc (3, 15-16.21-22) qui sera repris au cours de l'Eucharistie.

Après l'Évangile chacun est invité à venir se signer avec l'eau avant de répondre au Credo baptismal et d'affirmer :

**« Telle est notre foi, telle est la foi de l'Église que nous sommes fiers de proclamer dans le Christ Jésus, notre Seigneur ».**

Nos intentions de prière universelle sont toutes ces phrases, ces mots que nous avons échangés, partagés, redécouverts...

Le Notre Père est prié par tous, en se tenant la main car nous formons une seule et grande famille, les enfants autour du prêtre et des catéchistes, lentement car chaque mot est important dans cette prière que Jésus nous a apprise.

Puis vient la fin de la rencontre, on se sépare heureux, bien sûr cette façon de vivre l'Évangile ne convient pas à tous, c'est pourtant l'occasion de partager ensemble et de mettre en pratique ce que nous dit la Bible : **...là où deux ou trois sont assemblés en mon Nom , je suis là au milieu d'eux."**

Thérèse ORLOF